

# EN ATTENDANT MADELEINE

## RETOUR À UNE AFFICHE VINTAGE

*L'affiche 2017 du Concours Landais de la Madeleine, qui se déroulera en prélude des fêtes le mardi 18 juillet à 20h, revient à une ambiance plus "traditionnelle".*

La volonté de la commission Concours Landais est de mettre en avant toute la modernité de ce spectacle tout en pérennisant son côté "transmission des valeurs gasconnes". Cette année donc, place une nouvelle fois à la nouveauté avec le retour de l'Orchestre Montois comme musique officielle, mais aussi respect de la tradition avec un programme musical basé sur des airs ancestraux de la course landaise.

Bien connu localement (affiche Madeleine 2005 / affiches Concours Landais 2003, 2014 et 2015 / affiche Art et Courage de 2010 à 2013), c'est l'artiste Cesar Cepeda qui a retranscrit ce retour aux sources de l'ambiance musicale dans une course landaise. Ses coups de pinceaux ont ainsi suivi cette ligne mélodique pour redevenir plus classiques. Véritable hommage à l'œuvre de Cel le Gaucher, son œuvre s'inspire des images anciennes des écarteurs avec leur tenue et leur béret comme des images du début du 20<sup>e</sup> siècle du Plumaçon avant sa transformations dans les années 30. Le bleu et le blanc nous évoquent les couleurs de la ville... et de nos fêtes !

